
 

Seniors / Aînés 

Abstract : 

From a databank released annually, information is available on Canadian senior families and 
individuals. A senior is defined as a person who is 55 years of age or older, and senior families are 
those in which the eldest spouse is a senior. Data may be requested for the demographic profiles of 
senior family types by age group or for individuals in senior families, by age and gender. Also available 
are income profiles of senior husband-wife families, senior lone parent families, senior non-family 
persons and senior individuals. Data can be requested starting in 1990 for over 24,000 postal areas. 

Résumé : 

Tirés d'une banque de données publiée chaque année, des renseignements sont disponibles sur les 
familles aînées et les personnes aînées canadiennes. Un aîné est défini comme étant une personne 
de 55 ans ou plus, et une famille aînée est une famille dont l'époux le plus âgé est un aîné. Des 
données peuvent être obtenues sur les profils démographiques des types de familles aînées selon les 
groupes d'âge ou sur les personnes faisant partie des familles aînées, selon l'âge et le sexe. Des 
renseignements sont aussi disponibles sur les profils de revenu des familles époux-épouse aînées, 
des familles monoparentales aînées, des personnes hors-famille aînées et de l'ensemble des 
personnes aînées. Les données peuvent être obtenues pour les années d'imposition à partir de 1990 
pour plus de 24 000 régions postales. 
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